

Menciones Honoríficas 2009

Categoría Individual

Domingo Antonio Frías de Santiago

Las experiencias que la vida le deparó a Domingo Frías resultaron un verdadero regalo para su crecimiento personal. Pero lo más valioso es que supo aprovechar estas dádivas para convertirlas en instrumentos de ayuda y beneficio para sus semejantes. Por su acción voluntaria a favor de la rehabilitación y prevención de adicciones en jóvenes y en general a los miembros de su comunidad, Domingo Antonio Frías de Santiago es acreedor a recibir Mención Honorífica en la Categoría Individual del Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2009.

Menciones Honoríficas 2009

Categoría Juvenil

Adolfo Franco Hernández

Muchos son los instrumentos que la acción voluntaria puede utilizar para alcanzar su objetivo, y también muchos los caminos para abarcar amplios territorios. Los modernos medios de comunicación e información que Adolfo Franco conoce bien, han sido su mejor herramienta para que la sociedad en su conjunto y las organizaciones de la sociedad civil en particular puedan acceder a mayores audiencias para sensibilizar a la gente en causas sociales y filantrópicas. Por estas razones es que Adolfo Franco ha sido seleccionado para recibir **Mención Honorífica en la Categoría Juvenil del Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2009.**

Menciones Honoríficas 2009

Categoría Grupal

Fondo para la Paz, IAP

En la práctica de la acción voluntaria reconocemos que el trabajo en equipo siempre asegura mejores resultados, y más si su propósito principal se enfoca hacia las personas que viven en condiciones de pobreza y marginalidad. Fondo para la Paz es una organización que promueve el desarrollo comunitario en localidades rurales indígenas con pobreza extrema en nuestro país, Fondo para la Paz ejerce acciones de ayuda y apoyo a través de proyectos que incrementen las opciones y capacidades de las personas para que generen sus propias condiciones de vida. Hoy más que nunca México requiere del trabajo en equipo con propósitos comunes, por su trayectoria e impacto social, Fondo para la Paz es acreedora a la Mención Honorífica en la Categoría Grupal del Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2009.